

Wir als Spitzenverband der freien Wohlfahrtspflege betonen, dass Barrierefreiheit kein Zustand ist, der - einmal als Ziel fokussiert – sofort erreichbar sein wird. Es ist ein Weg hin zur Barrierefreiheit, der in der Bundesrepublik und im europäischen Kontext sehr ernst genommen wird und gemeinsam beschritten werden muss.

Wir bitten Sie daher, diesen Weg noch stärker mit zu gehen - jeder Teil der Gesellschaft kann und muss dies auf dem Weg zur umfassenden Barrierefreiheit tun – nur so können wir diese Aufgabe auch umsetzen.

Zudem sehen wir Sie in Ihrer Funktion als Anstalt des öffentlichen Rechts hier besonders in der Pflicht.

Gern stehen wir für Ihre Rückfragen und weitere Gespräche zur Verfügung bzw. vermitteln ihnen kompetente Ansprechpartner in Sachsen, um barrierefreies Fernsehen für gehörlose Menschen auch im mitteldeutschen Raum umfassend zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen



Beate Hennig  
Landesgeschäftsführerin